

## 11. 教育

年代	住所	タイトル	意見等
1 30代	岐阜県	高校生タブレット端末	中国ツーウェイのタブレットが故障多発とのことです、守られるべき高校生が使用する端末ですので、安さだけでなく安全で質の良いものを使用してほしいと思いました。予算の都合もあるとは思いますが、中国製を大量に購入することは、生徒に対する教育的な意味からもいい影響がないのかなと思っています。
2 30代	鳴門市	日本一の教育環境づくりについて	○後藤田正純徳島県知事様と徳島県教育委員会が一体となつて、県立高等学校の普通科をすべて文理科に学科改組する。 ○後藤田正純徳島県知事様が徳島県教育委員会が一体となつて、徳島県立鳴門高等学校、徳島県立阿波高等学校、徳島県立脇町高等学校に理数科を復活させる。 ○後藤田正純徳島県知事様が徳島県教育委員会が一体となつて、徳島県立富岡東高等学校と徳島県立富岡東中学校を一体化・統合して徳島県立富岡東中等教育学校にする、徳島県立川島高等学校と徳島県立川島中学校を一体化・統合して徳島県立川島中等教育学校にする。 ○後藤田正純徳島県知事様が徳島県教育委員会が一体となつて、徳島県立徳島北高等学校を徳島県立徳島国際高等学校にする。
3 30代	鳴門市	日本一の教育環境づくりについて	○徳島県教育委員会が各公立学校に対して、児童・生徒に課題プリントや課題レポートをたくさん出して、個々の児童・生徒一人一人の基礎学力の向上を図る。
4 60代	徳島市	タブレットの件	何を考えて よりによって中国製のタブレットなど購入するんだ。 我々の税金で支払うのに 日本のメーカーに何故決定しなかったのか? ただ 安けりや良いと言う物じやない。 日本製を購入すれば、其れにより目に見えない利益が国内に落ちるのが、分からぬ 単純な思考だ! 購入責任者を処罰のし この機種にした明らかな理由を県民に報告せよ!
5 50代	徳島市	県のタブレット問題について	県のタブレット問題について、早期に全容解説を要求します。 保管庫の予備品が、煤まみれだとか、それは火災の一歩手前と違いますか? 約8億円で、17000台調達で考えたら、1台設定費やら含めても47000円、一応素人じやないですが、その金額ならもう少しましな物を買いますよ。 記者会見を見れば、入札参加は1社だけとか? 年600台ペースで故障も故障率高いようだし、結果的に1/5が故障している。 今だとそのメーカーのタブレット、20000円以内で売られてますよ。 一体誰が何をどの様にしたらそうなるのか? 早期全容解説して下さい。 知事の記者会見やら教育委員会の言い訳を聞いてたら同系業者として、苛立つは、腹立つは、情けないは無茶苦茶気分悪いです。 あ、タブレット調達やらで後になりますは、無しですよ、そんなのももちろん同時進行です。 以上よろしくお願ひいたします。